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Abstract (en)
The device (100) has a stopper lever (140) having a stopper portion (142), and a coupling region (141). The stopper lever is pivotally coupled about
a rotation axis (102) relative to a base body (106). The stopper lever is pivotally mounted with the coupling region about another rotation axis (103).
The stopper lever is coupled to an adjusting lever (120) such that a rotation of the adjusting lever causes rotation of the stopper lever about the
former rotation axis. The former rotation axis is transationally displaceble along an adjusting direction (107). An independent claim is also included
for a ski binding.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Hinterbackenvorrichtung (100) für eine Skibindung, insbesondere für eine Tourenskibindung. Einen
Grundkörper (106) weist eine planare Grundfläche zur Auflage des Grundkörpers (106) auf einer Skioberfläche (171) eines Skis (170) auf. Ein
Einstellhebel (120) ist schwenkbar um eine erste Drehachse (101) an dem Grundkörper (106) befestigt. Der Einstellhebel (120) ist entlang einer
Verstellrichtung (107) beabstandet von einem Bedienelement (110) an dem Grundkörper (106) angeordnet. Einen Stab (130) ist entlang der
Verstellrichtung (107) translatorisch verschiebbar an dem Grundkörper (106) angeordnet, so dass mittels eines Verstellens des Bedienelements
(110) eine translatorische Verschiebung des Stabs (130) entlang der Verstellrichtung (107) erzeugbar ist und mittels der translatorischen
Verschiebung eine Drehung des Einstellhebels (120) um die erste Drehachse (101) erzeugbar ist. Ein Stopperhebel (140) ist mit einem
Koppelbereich (141) schwenkbar um eine dritte Drehachse (103) an dem Einstellhebel (120) befestigt.
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